
粤交案函〔2018〕177 号 A  

 
 

广东省交通运输厅关于广东省十三届 
人大一次会议第 1408 号 
代表建议答复的函  

 

袁爱民等代表：  

你们提出的关于加快建设河源至紫金高速公路的建议收悉。

经会省有关部门研究，现答复如下： 

河源至紫金高速公路属河源市为解决紫金县城快速通达河

源城区问题而提出的高速公路项目。为确保高速公路规划更好的

服务河源市社会经济发展，我厅组织对河源至紫金高速公路的规

划必要性进行了专门研究。 

鉴于该项目主要解决市、县间的交通出行，与高速公路主要

服务大运量、长距离交通的规划原则不符，而且普通公路更有利

于沿线居民出行和带动沿线土地开发，经报省政府同意，该项目

调整为升级改造现有国道 G355 线河源高望至紫金林田段，采用

更为合理的开放式一级公路标准实施，省加大资金支持力度。下
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一步我厅将进一步支持、指导国道 G355 线河源高望至紫金林田

段升级改造项目前期工作，为项目实施创造有利条件。 

诚挚感谢你们对我省交通运输事业的关心和支持！ 

 

联系人：郭峰超 联系电话：020-83837077 

 

    

 

广东省交通运输厅 

2018 年 6 月 25 日  
 

 

 

 

 

 

 

公开方式：主动公开  

 
抄送：省人大常委会选联工委、省府办公厅、省发展改革

委，河源市人民政府，河源市交通运输局。  
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